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２０１５年度スローガン 

～プライドを捨てる  

   プライドを持て～ 

（一社）新発田青年会議所とのサッカー練習試合 ６月例会 

6月8日（月）割烹松潟屋にて6月例会が開催されました。 

理事長より、ここ数年で数十名のオブザーバーに来てもらっているが入会に繋がっていません。魅力を感じてもらって

いないのではないだろうか？一人ひとりが 強力なリーダーとなりメンバー個人にも魅力がないと会員は増えないのでは

ないだろうか。なぜ会員を増やさないといけないのか、なぜリーダーにならなければ ならないのか、今一度考えてみよ

う！とのお言葉を頂きました。修練の一つであります3分間スピーチでは過去最多の！？6名が行いました。善宝直前理

事長だけは9分間スピーチでしたが… 

相馬裕和くん第一子誕生おめでとうございます！男の子で名前は虹斗(こうと)くんです。これからは家庭を中心にJC活

動もバランス良く行っていきますとのスピーチを頂きました。 

懇親会では理事長を中心に今後の事業展開や近況などを話し合う場となり、とても充実した懇親会となりました。  

6月16日（火）豊栄総合体育館（屋外）にて、新発田青年会議所メンバーとのサッカー練習試合が開催されました。 

今月28日に開催されますサッカー大会に向けて、本番さながらの実践的な練習試合となりました。 

日頃より運動不足のメンバーも多かったのですが、毎週行われてきました、相馬キャプテンの計画的な練習メニューに

より、目に見えてメンバーの動きが良くなりました！本番が楽しみになってくる内容でした〜⚽ 

練習試合の後には、お越し下さいました新発田青年会議所メンバーの皆様と懇親を深め、お互いの健闘を讃え合い、

しっかりとたっぷりと水分補給を行いました。暑い中、新発田青年会議所メンバーの皆様ありがとうございました。  

6月6日（土）一般社団法人妙高青年会議所創立40周年記念式典及び祝賀会が妙高市文化ホール、妙高高原ビール園 タト

ラ館で開催されました。４０周年誠におめでとうございます！ 

参加されたメンバーの皆様お疲れ様でした！  

一般社団法人妙高青年会議所創立40周年記念式典及び祝賀会  

第1回目ＮＭＣ実行委員会は5月25日（月）商工会で開催されました。                           

第2回目ＮＭＣ実行委員会は6月24日（水）同会場にて開催され、きたる

9月22日、23日に向けて本格始動しております。この日の会議には

国際音楽エンタテイメント専門学校の副校長田中 良様にもご参加頂き、

貴重なご意見を頂きました。                   

これからも開催にあたり、多くの皆様からご意見を頂きたいと思ってお

ります。ＮＭＣ専用ホームページも開設されておりますので是非とも                   

ＮorthernＭusicＣircuitと検索してみて下さい！ 
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３分間スピーチ…有田委員長、渡邉委員長、忠平委員、植木部員、本間副理事長、善宝直前理事長(左からスピーチ順) 

祝 

あと９年あり

ますが邁進し

て参ります 

次回はソロでＪＣＩ

クリード唱和を言え

るようにします 

つい最近ＪＣとはなん

だろうと悩んでいまし

たが精一杯頑張ります 

次回は野球大会に出

場したいです。これ

からどんどん参加し

ていきます 

意外だと思う方も

多いと思います

が、私は歴史が大

好きです！ 

一期一会、日本出向

させて頂いた時、 

いろんな貴重な体験

をさせて頂きました 

様々な方と交流

できました。   

妙高最高～！！

ちょっと飲み過

ぎちゃったかな 

お互い勝

ち進んで

決勝でお

会いしま

しょう！ 

野球大会では負けて

しまいましたが、

サッカーでは新発田

さんより上位入賞目

指します 
相馬キャプテン！

頼りにしてんぜ！ 

キャプテンの名

にかけてゴール

奪います！ 

ＮＭＣ本格始動！ 

新発田の石井理事長 


